



Sevilla, 2 de octubre de 2013

EDUCACIÓN ADJUDICA LAS OBRAS DE REFORMA DEL COLEGIO LA PAZ DE SAN JOSÉ DE LA RINCONADA POR MÁS DE 335.000 EUROS

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, contrata las obras previstas en el Plan OLA de mejora y modernización del CEIP La Paz de San José de la Rinconada, que generarán alrededor de 17 empleos durante su ejecución y beneficiarán a 440 niños y niñas

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado las obras de reforma del Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) La Paz en San José de la Rinconada, incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA). Esta actuación la llevará a cabo la empresa Pefersan S.A. y cuenta con un presupuesto de 335.924,99 euros y un plazo de ejecución de cinco meses y 12 días. La actuación generará alrededor de 17 empleos durante su ejecución y beneficiará a los 440 niños y niñas escolarizados en este centro.

La obra consistirá en la renovación integral de los aseos del centro, la revisión y mejora de la impermeabilización de las cubiertas, la sustitución de placas de fibrocemento de las mismas y la sustitución del cerramiento de la sede de Infantil. También se sustituirán las carpinterías de acero de las ventanas de las aulas, el revestimiento de fachada, las puertas de paso interiores y la solería del edificio de Infantil, y se pintarán los paramentos interiores de todas las aulas de los edificios de Primaria y de los espacios del edificio de Infantil.

Esta actuación, cofinanciada por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se incluye en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el Gobierno andaluz aprobó en septiembre de 2011 para fomentar el empleo entre los parados de la construcción, y que en la provincia de Sevilla prevé crear un total de 1.751 puestos de trabajo a través de la ejecución de obras en centros escolares. La ejecución de las mismas se lleva a cabo por la Consejería de Educación, Cultura y Deporte a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).